

# Morena exige a la oposición respeto a la Constitución

**ALELHÍ SALGADO**

—nacton@eluniversal.com.mx

Morena sostiene que así como lo reclama la oposición “no hay sobrerrepresentación, como señalan falsamente, pues la Constitución es muy clara” y las reglas que imponen límites a los partidos están asentadas en la Carta Magna desde 1996, no las impuso el partido guía.

“No hay sobrerrepresentación como subraya falsamente la oposición, la Constitución es muy clara. El presidente López Obrador propuso un plan A, plan B y hasta plan C para reformarla y aun así, el PRIAN decidió aceptar esas reglas, como lo asegura el ministro en retiro Arturo Zaldívar, lo único que pedimos es que se respete la Constitución”, difundió el partido en una publicación en su cuenta de X.

Morena retomó el discurso que Arturo Zaldívar pronunció tras ser nombrado como coordinador general de política y gobierno de la próxima administración de Claudia Sheinbaum, para defender su pretensión de que 8% de representación sea por partido político y no por coalición.

Morena pidió que se respete la Constitución y se mantenga la confianza en que el INE y el TEPFJ resolverán de manera adecuada el reclamo de los opositores.

“Lo único que nosotros pedimos es que se cumpla lo que dice la Constitución, que se respete. Se está hablando de que se tiene que interpretar la Constitución en cuanto a su espíritu cuando hay una regla y, en este caso, hay una regla que además es una regla que impone una limitación a un derecho político electoral de los partidos que no pueden superar 8%. (...) Así pusieron las reglas el PRI y el PAN. El presidente Andrés Manuel López Obrador presentó el plan A, plan B, plan C, ninguno les gustó, ahora con sus propias reglas lo único que nosotros vamos a pedir y estamos pidiendo es que se respete la Constitución”, dijo el expresidente de la Corte.

Desde hace unos días, incluso desde la Presidencia y la Secretaría de Gobernación, se ha impulsado que 8% se aplique por partido sin tomar en cuenta si estuvo coaligado o no. La titular de la Se-gob, Luisa María Alcalde, criticó que la oposición “por hipocresía” exige que se respete el Estado de derecho, pero piden que se viole la Constitución para limitar la sobrerrepresentación de los partidos en el Congreso de la Unión. ●

